

Laissons-nous rejoindre par la grâce du Christ.

Regina Coeli avec le Pape François le lundi de Pâques, 1er avril 2013.

31/03/2013

Une foule très nombreuse de pèlerins et de fidèles s'est rassemblée place Saint-Pierre pour retrouver le Pape François à la prière du Regina Caeli ce lundi de Pâques. La grâce des sacrements du baptême et de l'eucharistie, a expliqué le Pape, doit

se traduire dans les comportements, les gestes et les choix de la vie quotidienne. Si nous nous laissons atteindre par la grâce du Christ ressuscité, a poursuivi le Saint-Père, nous permettons à la victoire du Christ de s'imposer dans nos vies et de nous secourir dans toutes les situations où nous avons le plus besoin de confiance et d'espérance.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/laisssons-nous-rejoindre-par-la-grace-du-christ/>
(15/02/2026)